infobae



COLOMBIA >

Ricardo Roa Barragán es el nuevo presidente de **Ecopetrol**

Ha presidido el Grupo Energía de Bogotá y estuvo al frente de la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras (EEH). Es muy cercano al presidente Gustavo Petro, e incluso fue el gerente de su campaña

12 Abr, 2023







Imagen de archivo de Ricardo Roa Barragán, gerente de la campaña del ahora presidente de Colombia, Gustavo Petro (derecha). Twitter @petrogustavo

A través de un comunicado que publicaron en la noche del martes 11 de abril, la Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol) informó que Ricardo Roa Barragán fue designado como el nuevo presidente de esa compañía para reemplazar a Felipe Bayón, quien

LO ÚLTIMO



Juan Sebastián Cabal y Robert Farah ganaron su primer partido en el Masters 1.000 de Montecarlo

Pico y placa en Bogotá: Alcaldía anunció qué decisión se tomó

Expresidente Uribe se pronunció por el

había anunciado a finales de enero pasado que dejaría su cargo cuando concluyera el mes de marzo en medio de polémicas con el gobierno Nacional. proceso que le llevan por presunta calumnia agravada contra Daniel Coronell

La historia de la narcotraficante que dominó España en las páginas de la novela más reciente de Ulises Bértolo

Te puede interesar:

La historia de la creación de Ecopetrol por la que le dijeron "mentiroso" a Gustavo Petro

El nuevo funcionario **tendrá que asumir el cargo antes del 30 de abril y fue elegido luego de las deliberaciones que hubo en la Junta Directiva** de la
petrolera colombiana.

"El proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A. y contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel. La designación tuvo lugar después de un riguroso análisis de los candidatos propuestos, de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de Ecopetrol", afirmaron.

En la misiva detallaron que este proceso se llevó a cabo en varias etapas: en la primera, la compañía internacional de selección identificó a los candidatos para el cargo, luego se hizo un filtro para escoger un número reducidos de aspirantes que fueron entrevistados por la Junta Directiva, donde posterior a varios análisis que realizaron eligieron a Roa Barragán.

Te puede interesar:

Trabajadores de Ecopetrol dicen estar listos para tener un puesto en la junta directiva de la empresa

Mencionaron que el nuevo presidente de Ecopetrol es egresado de la Universidad Nacional de Colombia y cuentan con una especialización en sistemas gerenciales de ingeniería que realizó en la Universidad Javeriana.

"Con más de 30 años de experiencia, líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético. Ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A. E.S.P., de Transportadora de Gas Internacional (TGI) y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras (EEH)", afirmaron en Ecopetrol.

Te puede interesar:

Ecopetrol abre convocatoria para prácticas laborales: 297 cupos son ofertados

Entre tanto, el nuevo presidente de la petrolera colombiana publicó una carta en su cuenta oficial de Twitter en la que agradeció su designación y se comprometió a consolidar la transición energética, una de las banderas del actual gobierno del presidente de la República, Gustavo Francisco Petro.

"Constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes. Consciente de la importancia y el valor que tiene Ecopetrol para todos los colombianos, mi compromiso es liderar con todo el rigor profesional, desde esta gran empresa, una transición energética justa y sostenible para beneficio de todo el país", expresó.

Finalmente señaló que garantizará la seguridad y equidad energética en el país, así como potencializará el capital humano con el que cuenta la compañía en la actualidad, así como afirmó que asumiría el cargo a la mayor brevedad.

Roa es muy cercano al jefe de Estado, de hecho en enero del año pasado Petro lo nombró como gerente de su campaña presidencial en las pasadas elecciones. Pero su relación se remonta a la época en que el mandatario fue alcalde de Bogotá, donde se desempeñó como gerente de del Grupo Energía Bogotá (GEB).

Este nombramiento se estaba esperando desde marzo, tras la salida de Felipe Bayón en medio de controversias que suscitó por su aparente desacuerdo con la forma en que quieren desarrollar la transición energética en el gobierno Nacional, donde esperan pasar de la explotación de combustibles fósiles al uso de energías limpias.

"Yo creo que la transición hay que hacerla ordenada.

Una reflexión: Colombia tiene 16 o 17 millones entre vehículos, motocicletas, camiones buses. Todos los años entra al parque automotor más o menos un millón de motocicletas. Uno diría convirtamos todas esas en motocicletas eléctricas o a gas. Claro que es posible, pero eso va a tomar tiempo. Entonces hay que hacerlo de manera ordenada", afirmó en una entrevista que concedió a la revista Semana.

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa Barragán

Ecopetrol

Nuevo gerente de Ecopetrol

Gustavo Petro

Transición energértica

Felipe Bayón Colombia-Noticias

Más leidas América

Los comentarios de Macron sobre Taiwán enfadan a sus aliados y entusiasman al régimen chino

El presidente francés se mostró muy cercano a las posiciones del régimen chino en su reciente visita a Xi Jinping



Qué serie o película ver esta noche en Netflix

Muchas son las opciones que puedes disfrutar y a continuación te recomendamos lo más popular



En vivo, Real Madrid recibe al Chelsea de Enzo Fernández por los cuartos de final de Champions: hora, TV y formaciones

Los merengues se miden al conjunto de Londres a partir de las 16 horas. El encuentro se podrá ver a través de ESPN/Star+



Pico y Placa: qué coches no circulan en Bogotá hoy 12 de abril

El Pico y Placa ha cambiado de forma sensible en los últimos meses por lo que es necesario mantenerse informado



En vivo, San Lorenzo enfrenta a Boca Juniors en el debut de Jorge Almirón en la Liga Profesional: hora, TV y formaciones

El Ciclón buscará quedar a tiro de la cima en su choque ante el Xeneize, que estrenará director técnico. Desde las 17.30, por ESPN Premium



MÁS NOTICIAS







La OMS registró la primera muerte por gripe aviar H3N8 en China

El partido gobernante en Taiwán proclamó al vicepresidente como candidato para 2024

Volodimir Zelensky condenó la decapitación de un soldado ucraniano: "Así es Rusia, son bestias"

Al interior de las fuerzas ucranianas que buscan en el frente los puntos débiles rusos Gabriel Goity a solas con Infobae por el estreno de "Viaje al centro de la tierra"

"Hasta que la muerte los separe, Kourtney y Travis": la boda del año en un episodio especial

5 películas imperdibles que llegan este mes al streaming

"Los tres mosqueteros" en una nueva versión francesa con un elenco lleno de estrellas En vivo, San Lorenzo enfrenta a Boca Juniors en el debut de Jorge Almirón en la Liga Profesional: hora, TV y formaciones

"Veo su deterioro, no quiere internaciones": alarmante declaración de la pareja de Brian Fernández sobre los problemas del jugador con las adicciones

Milan se mide al Napoli por los cuartos de final de Champions League: hora, TV y formaciones

La cruda confesión de una leyenda del fútbol europeo: "He muerto un par de veces, no tengo miedo de nada"

infobae

Seguinos:













Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Todos Los Derechos Reservados © 2023 Infobae